

Kaesang Gabung PSI Ronny Optimis Raih 5 Kursi DPRD Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.SUARADAERAH.CO.ID

Sep 29, 2023 - 16:51



Ronny Siswanto Ketua DPD PSI Kota Kediri (dua dari kanan) saat konferensi pers bersama awak media. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Bergabungnya Kaesang Pangarep menjadi Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) membawa angin segar bagi peningkatan elektabilitas partai.

Bro Kaesang sapaan akrab Kaesang Pangarep, dengan Partai Solidaritas Indonesia (PSI) bisa mendongkrak elektabilitas partai berlogo kepala tangan dan bunga mawar itu.

"Bro Kaesang melihat figurnya mampu mendongkrak elektabilitas partai jelang Pemilu 2024 dan sangat menarik pemilih pemula dan kalangan anak muda," ujar Ketua DPD PSI Kota Kediri Ronny Siswanto pada saat konferensi pers bersama awak media di Awor Coffee Jalan Panglima Polim Kota Kediri, Jumat (29/9/2023)

pukul 09.30 WIB.

Ronny Siswanto Ketua DPD PSI Kota Kediri mengatakan, dengan bergabungnya Bro Kaesang ke PSI. Saya yakin lebih kuat daripada tahun lalu, karena pemilih pemula dan anak muda banyak yang mengidolakan Bro Kaesang.

"Langkah selanjutnya dengan bergabungnya Bro Kaesang, PSI Kota Kediri akan bisa mendulang lebih banyak suara pemilih pemula dan anak muda serta teman-teman yang berjiwa muda," ucap Ronny.

Menurut Ronny sejauh ini langkah yang dilakukan PSI Kota Kediri, akan lebih mengutamakan program-program untuk anak muda terutama di PSI Kota Kediri.

"Fokus PSI akan mengarah sektor anak muda. Yaitu, sektor anak muda yang kreatif dan sektor anak muda yang mau bekerja," ujarnya.

Disinggung terkait survey apa sudah dilakukan sebelumnya. Ditegaskan Ronny bahwa sejauh ini belum melakukan survey, karena Bro Kaesang masih 1 minggu yang lalu bergabung dengan PSI.

"Tetapi, kalau melihat antusias anak muda dengan bergabungnya Bro Kaesang sangat bagus menurut saya dan bukan hanya di Kota Kediri tapi juga di seluruh Indonesia bagus, " tandasnya.

Ronny sangat yakin dengan bergabungnya Bro Kaesang, yang sebelumnya target awal perolehan DPD PSI Kota Kediri 3 kursi.

"Namun, setelah bergabungnya Bro Kaesang, saya optimis bisa mendapatkan 5 sampai 6 kursi di DPRD Kota Kediri, " tegas Ronny.

Ditanya terkait bergabungnya relawan Pak Jokowi sejauh mana. Ronny kembali menegaskan, bahwa semua elemen pendukung Presiden Jokowi yang kemarin memenangkan di Pilpres 2019. Semuanya sudah berikrar untuk bergabung ke PSI untuk membela Bro Kaesang.

"Elemen yang mendukung Bro Kaesang yang saya tahu seperti, Bara JP, Seknas Jokowi, Projo dan Relawan Arus Bawah Jokowi (AJB), " tutup Ronny.